



B E T W E E N:

E N T R E :

T.L.H.

T.L.H.

APPELLANT

APPELANTE

- and -

-et-

THE MINISTER OF SOCIAL DEVELOPMENT

LA MINISTRE DU DÉVELOPPEMENT  
SOCIAL

RESPONDENT

INTIMÉE

- and -

- et -

THE MINISTER OF JUSTICE AND PUBLIC  
SAFETY

LE MINISTRE DE LA JUSTICE ET DE LA  
SÉCURITÉ PUBLIQUE

RESPONDENT ON MOTION

INTIMÉ DANS LA MOTION

T.L.H. v. The Minister of Social Development et  
al., 2023 NBCA 37

T.L.H. c. La Ministre du Développement Social et  
autre, 2023 NBCA 37

Motion heard by:  
The Honourable Justice Green

Motion entendue par :  
l'honorable juge Green

Date of hearing:  
May 24, 2023

Date de l'audience :  
le 24 mai 2023

Date of decision:  
May 31, 2023

Date de la décision :  
le 31 mai 2023

Counsel at hearing:

Avocats à l'audience :

T.L.H. on her own behalf

T.L.H. en son propre nom

For the respondent Minister of Social  
Development:  
Sarah M. Rouse

Pour l'intimée la Ministre du Développement  
social :  
Sarah M. Rouse

For the respondent on motion Minister of Justice  
and Public Safety:  
Karine Arseneault

Pour l'intimé dans la motion le Ministre de la  
Justice et de la Sécurité publique :  
Karine Arseneault

## DECISION

- [1] Pending a decision on a motion for the appointment of state-funded counsel heard on May 24, 2023, the appellant is granted an extension of time to perfect her appeal.
- [2] The appeal shall be perfected on or before June 30, 2023. Counsel for the Minister of Social Development consents to the extension of time. There is no order of costs.
- [3] With the approval of the Chief Justice, s. 24(2) of the *Official Languages Act*, S.N.B. 2002, c. O-0.5, is invoked and this decision will issue first in the English language, and thereafter, at the earliest possible time, in the other official language.

---

BRADLEY V. GREEN, J.A. / j.c.a.

Court of Appeal of New Brunswick / Cour d'appel du Nouveau-Brunswick

## DÉCISION

- [1] La prolongation du délai de mise en état de son appel est accordée à l'appelante en attendant que soit tranchée la motion en nomination d'un avocat rémunéré par l'État entendue le 24 mai 2023.
- [2] L'appel devra être mis en état au plus tard le 30 juin 2023. L'avocat de la ministre du Développement social consent à la prolongation de délai. Aucuns dépens ne sont adjugés.
- [3] Avec l'approbation du juge en chef, le par. 24(2) de la *Loi sur les langues officielles*, L.N.-B. 2002, ch. O-0.5, est invoqué et la présente décision sera publiée d'abord en anglais puis, dans les meilleurs délais, dans l'autre langue officielle.